

Hermann Löns (1866-1914)

Die Überschule

(19. April 1908)

Das ist die neue Töcherschule,
Sie kostet nur 'ne Million,
In Anbetracht des hohen Zweckes
Ist das ein wahrer Sündenlohn.

5

Denn was da lernt, ist hoher Adel,
Wenn nicht F.-K.-Kartell S.-C.,
Und wenn auch das nicht, im Besitze
Von einem Überportemonnaie.

10

Das ist die Creme, ist die Elite,
Der Flott von junger Weiblichkeit,
Und viel zu einfach ist die Schule,
Die solchem hohen Zweck geweiht.

15

Zehn Millionen wären nötig
Gewesen für ein solches Haus.
Denn für die höchsten höh'ren Töchter
Reicht nur 'ne hohe Summe aus.
(89 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/loens/gw01-arc/chap320.html>